

Fachverband Biogas

Informationen über Energiepflanzen

[23.05.2018] Der Fachverband Biogas hat seine Website über Energiepflanzen aktualisiert. Neu ist ein deutschlandweiter Referenzflächen-Atlas.

Mit der Website farbe-ins-feld.de informiert der Fachverband Biogas über die verschiedenen Pflanzen, die sich zum Einsatz in Biogasanlagen eignen. Die Betreiber von Biogasanlagen sollen mit dem Angebot dabei unterstützt werden, die Palette der eingesetzten Energiepflanzen zu erhöhen. Wie der Verband mitteilt, wurde das Angebot jetzt aktualisiert. Die neue Homepage gebe einen umfassenden Überblick über die aktuell relevantesten Energiepflanzen, deren Aussaat, Pflege und Ernte und ihr Biogaspotenzial. Neu ist der Referenzflächen-Atlas: über ganz Deutschland verteilt stehen darin Anlagenbetreiber, die sich bereit erklären, interessierten Besuchern ihre Energiepflanzenfelder zu zeigen, zu erklären und von ihren Erfahrungen zu berichten. Stefan Rauh, Geschäftsführer im Fachverband Biogas, erklärt: „In Biogasanlagen können fast alle Pflanzen vergoren werden, die bei uns wachsen. Dieses Potenzial sollten wir nutzen, um unsere Felder bunter und artenreicher zu machen.“

(al)

Stichwörter: Bioenergie, Fachverband Biogas